

Stellungnahme zum geplanten Cannabis-Gesetz

25.7.2023 15:38 von Jan Paki

Stellungnahme zum geplanten Cannabis-Gesetz

Die Ampel-Koalition erarbeitet gerade das Cannabis-Gesetz (CanG), das u.a. auch die rechtlichen Rahmenbedingungen für den Nutzhanf-Anbau regeln wird. Unsere Hauptforderung, Nutzhanf aus dem Betäubungsmittelgesetz herauszunehmen, wird nachgekommen werden. Trotzdem bleiben noch weitere Punkte offen, die für einen funktionieren Anbau, Verarbeitung und Vermarktung notwendig sind. Diese haben wir zusammengefasst und in einer Stellungnahme veröffentlicht, die sich hier im Anhang befindet.

Teilbare Download-Link: https://lpv-prignitz-ruppin.de/files/theme/Redaktion/Projekte/Hanf/Downloads/Kommentar_CanG_Website.pdf

- [Kommentar_CanG_Website.pdf \(146,0 KiB\)](#)